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インタビュー内容

■WeWork⼊居後に感じた課題や今後改善を期待する点をお教えください 

■WeWork⼊居後にメリットや効果を感じた点についてお教えください 

-宮内さん 

乃⽊坂近辺にあった以前のオフィスに⽐べて、今回WeWorkの渋⾕スクランブルスクエアに移転してか

らは、来社頂くにもこちらが相⼿先に訪問するにも、⾮常に交通の便が良くなりました。WeWorkと

いう⼊居形態は、既存取引先からもとても珍しがられます（笑）。訪問したいという声が多く話題のき

っかけにもなりやすいです。WeWork内では他業界・他業種との新しい交流を求める企業が多く、

Commmune（WeWork Japanメンバー限定のSNS）やコネクト（SNS内の企業紹介ツールで

WeWork Japanに⼊居している企業のビジネス内容やニーズを⼀覧で確認ができるページ）などで繋

がりやすいです。また、コミュニティチームを通してビジネスマッチングの相談もしやすく、外部企業

とのコネクションのきっかけも増え、交流しやすいのがメリットだと感じています。 

-⽵内さん 

先ほど話がでましたCommmuneの投稿で、どの企業が何を⽬的としてどのようなことがしたいかを知

れることが⾮常に良いと感じています。⼊居前には⾃分で調べるしかなかったことを、今はそのことに

知⾒を持っているWeWorkの⼊居メンバーに直接話を聞ける点も⼤きいです。⼀例として、先⽇、神奈

川県庁さんが地元のスタジアムで地元のスタートアップ企業を集めてフードデリバーを実施したとの投

稿があったんです。我々の施設でも同じことがしたいと考えていたところ丁度そのような投稿があり、

どういうスキームで進めれば良いか、実施前後の課題等をZoomMTGさせて頂き、情報収集することが

できました。まだ具体的に当社と他社とのコラボには⾄っていませんが直接話を聞くことができて⾮常

に良かったです。知りたいことに経験のある企業が⼊居しているメリットは⾮常に⼤きいですね。

-⻄川さん 

共有スペースの冷蔵庫にコーヒーやお茶以外にも⽜乳等が常置されていて、ドリンク飲み放題なのは⾮

常にありがたいですね（笑）。⼀⽅で、Commmune上でダイレクトメールが送れないため、担当者に

直接気軽に相談しにくい点については今後改善頂けたらと思っています。ただ、他企業とのマッチング

について渋⾕スクランブルスクエアのコミュニティチームは⾮常によく対応してくださっています。他

拠点のメンバー紹介なども快く受け、繋いでくださっているので⾮常に助かっています。

-⼩林さん 

渋⾕スクランブルスクエアのオフィスからの景観が良く、背筋が伸び、仕事を頑張ろう！という気持ち

になれる点が⾮常に良いです。ビールが飲み放題（※拠点により種類・提供時間変動あり）で他企業と

の飲みニケーションがしやすく、WeWorkに⼊居している企業は積極的に前進しようとしているところ

が多いので、とても私⾃⾝の励みにもなります。WeWork内で知り合いが増え、⾮常に楽しく働けてい

ます。ついこの間も、顔⾒知りになった⽅について後⽇ネットで検索したら⾮常に著名な⽅だった、な

んてこともありました！WeWorkならではの出会いにもとても魅⼒を感じています。

-もっと幅広い交流が増える環境の可能性に期待 

Commmuneの投稿で登場してくるのは特定の数⼗⼈とコミュニティーチームの⽅ということが多く、ごく限られた⽅との交流になってし

まっていると感じてしまいました。幸いにも我々はこの渋⾕のWeWorkの中では何とかその限られた輪の中に⼊れているという感じなの

ですが、渋⾕以外も含めた⼤多数の⽅々とどうやってもっと絡んでいけるかというところが課題ですかね。極端な話、企業名が⼊ったタス

キをかけて頂くともっと話しやすくなるかもしれません(笑)。まだまだ交流しやすい環境づくりの余地はあるのではと思っています。

-リアルイベントがない中での交流課題 (オンラインイベントの活⽤にてカバー) 

コロナ禍で仕⽅がないですが、まだ⼊居してからリアルイベントができていないのは残念です。WeWorkの魅⼒をまだ半分も享受できてな

い気もしてしまっています。そんな中、オンラインイベントは交流のきっかけになっています。これまで他の拠点に⾏く機会も何度かあっ

たのですが、そこでいきなり話しかけるのはやはり難しいことでした。イベントの内容にもよりますがオンラインイベントに参加すること

で、画⾯上とはいえ他の拠点の⽅と顔⾒知りになることができ、それをきっかけに後⽇実際にお会いして交流を深めることができました。

そのような交流を今後どんどん繋げていければと思っています。オンラインイベントのメリットとしてもう⼀つ、チャットに書いてくださ

る⽅が多く、発⾔内容や関連URLリンクが残り、後でそれを履歴として⾒返すことができとてもためになります。 

-コミュニティチームについての期待 

やはり企業間交流に期待して⼊居したところもあり、交流に関してもう⼀段積極的に繋げて頂けたらとてもありがたいなと思いました。ど

この企業と繋がりたいかということだけではなく、全体的にもっと広い範囲で様々な企業を知ることができればと思っています。極端なと

ころ、お節介を焼いてくださるくらいの⽅がありがたいかもしれません。

-プロフィール サイネージ有効活⽤への期待 

各フロアに設置されているメンバープロフィール表⽰のサイネージがありますが、極端に⾔うと、ほとんど空気化されていてあまり⾒られ

ていない気がします。もっと⾒やすい共有スペースや会議室のモニタの待ち受けなどに映っていると、メンバーの⽬にもっと触れるように

なり、企業やメンバーを知る機会がもっと増えるのではと思っています。




